

Intervention de Fatiha Aggoune
AIDE ALIMENTAIRE ET SOLIDARITÉ

Monsieur le Président,

Chers collègues,

Je souhaite intervenir sur deux sujets d'actualité, qui me semblent importants pour notre Département.

Le premier sujet, c'est **la situation suite aux inondations dans le Pas-de-Calais**. Je vous ai écrit la semaine dernière au nom de mon groupe, pour proposer le vote d'une aide d'urgence aux sinistrés.

Vous m'avez indiqué aujourd'hui qu'un travail était en cours avec le FS2i (Fonds de Solidarité interdépartemental par l'investissement) pour pouvoir attribuer une aide. Nous attendrons donc d'avoir plus d'informations sur les suites qui seront données dans ce cadre pour aider les sinistrés.

Le deuxième sujet concerne **la crise sociale et la situation de l'aide alimentaire**. Hier s'est achevé le week-end national de collecte de la Banque alimentaire. Et quelques jours auparavant, les Restos du Cœur lançaient leur 39^{ème}

campagne annuelle. Les chiffres de la précarité alimentaire sont inquiétants, et comme vous le savez, ces associations sont mises à rude épreuve pour répondre à la demande.

Après l'incendie du local des Restos du cœur à Limeil en juin, nous nous réjouissons de la réouverture, avec l'aide de la ville. En août dernier, je vous avais saisi de cette question Monsieur le Président. Vous m'aviez répondu que le Département pourrait envisager de « contribuer à la réhabilitation du site ».

Or depuis **nous n'avons pas eu de nouvelle information quant aux modalités de cette contribution**. Allons-nous pouvoir en acter le principe d'ici la fin de l'année 2023 ?

Je vous remercie.

Seul le prononcé fait foi